

Tagesordnung

a) Annahme der Tagesordnung

b) Bestätigung des Protokolls vom 31.05.2021

c) Bericht AStA-Vorsitz

d) Bericht aus den Referaten

- Finanzreferat
- Campusreferat & Referat für Öffentlichkeitsarbeit
- Kulturreferat
- Gleichstellungsreferat
- Sozialreferat

e) Verschiedenes

- Nutzung der Räumlichkeiten über dem AK-Saal
- Hochschulschließung in vorlesungsfreier Zeit zukünftig verhindern
- Regelkatalog für Überaum-/Skeddanutzung erweitern und schriftlich festhalten
- Anfrage Prof. Wörner -> Kooperation Jubiläumsjahr der HfM Saar
- Kommende Veranstaltungs-Projekte im WS 2021/22
- TD und Pforte -> AK6
- Ersti-Hütte
- Picknick
- Videoaufnahmen bei Prüfungen

Ort: Zoom

Beginn: 20.00 Uhr

Ende: 22.23 Uhr

Anwesend: Andrej Gouverneur (AG), Timo Seewald (TS), Katharina Wahl (KW), Lena Diedrich (LD), Sophie R uth (SR), Katharina Lermen (KL), David Aschoff (DA)

Abwesend: Charlotte Kaiser (CK), David Rauth (DR), Annaliesa Nitt (AN), Anika Arend (AA), Elias Laub (EL),

G ste: Judith Johann (JJ), Kai G nther (KG)

TOP 1: Annahme der Tagesordnung

- einstimmig angenommen

TOP 2: Best tigung des Protokolls vom 15.12.20

- Ausschreibung „St. Ingberter Pfanne“ 2021 -> CK
- einstimmig best tigt

TOP 3: Bericht des AStA-Vorsitz

- Rektortreffen:
 - Schlieung der Hochschule f r zwei Wochen in den Semesterferien:
Arbeitsrechtlich in der Pandemie nicht anders l sbar, wird zuk nftig m glichst verhindert -> TS: Ver ffentlichung  ber Social Media
 - Verstoe bei Skedda durch Studierende: Kl rung durch den AStA, bei Nicht-Einsicht des betroffenen an den Rektor wenden
 - Skedda: alle R ume der HfM sollen eingebaut werden, Nutzung auch nach der Pandemie
- Repr sentatives Treffen mit dem saarl. Ministerpr sidenten am 09.07.21: F hrung durch die HfM, Gespr ch zu den Baumanahmen und zum Online-Unterricht -> TS: Bilder auf Social Media ver ffentlichen
- Neu zu besetzende Tuba Professur: AG hat nachgefragt
- Notfond: Ausschreibung wurde per Mail verteilt
- AStA-Mail: regelmaig lesen! -> KL: unwichtige Newsletter f r mehr  berblick deabonnieren
- Landtag: Stellungnahme zur R ckkehr in den Pr sentsunterricht aller ASten (Nicht-Geimpfte Studierende sollen keinen Nachteil haben, techn. Ausr stung, Abstandsregelung,... mit Ausnahmen in best. F llen) -> Zustimmung aller Teilnehmenden

TOP 4 : Bericht aus den Referaten

- Finanzreferat: nicht vorhanden
- Campusreferat + Referat für Öffentlichkeitsarbeit: Sportchallenge ist abgeschlossen, Stellenausschreibung Theaterschiff
- Kulturreferat: Warten auf Rückmeldung bzgl. des Kulturabends
- Gleichstellungsreferat:
 - Landespreis für Hochschullehre: Werbung für Ausschreibung durch Hochschulleitung
 - Awareness Team: Veröffentlichung der Umfrage-Auswertung ist in Planung
- Sozialreferat: nicht vorhanden

TOP 5: Verschiedenes

- Nutzung der Räumlichkeiten über dem AK-Saal
 - Über dem Ak Saal gibt es zwei ungenutzte Räume -> als „Notfall-Überaum“ ausbauen (Akustik verbessern, Problem: Zugang nur durch Konzertsaal)
- Hochschulschließung in vorlesungsfreier Zeit zukünftig verhindern
 - siehe Bericht AStA-Vorsitz
- Regelkatalog für Überaum-/Skeddanutzung erweitern und schriftlich festhalten
 - Bei einer Verspätung länger als 15 min. verfällt der Raum und ist für alle zugänglich
 - Pflicht zur Eintragung in die Anwesenheitsliste zur Kontaktverfolgung besteht weiterhin, bei Nicht-Beachtung folgen Konsequenzen
 - mündl. priorisierte Räume (AK6, Alte Musik usw.) dürfen von nicht priorisierten Studierenden erst am Vortag gebucht werden, bei früheren Buchungen kann die Übezeit an Priorisierte vergeben werden
 - Umgehungsversuche der Lüftungspausen für eine längere Übezeit haben Konsequenzen, Mindestabstand zwischen zwei Buchungen im selben Raum: 1,15 h (2x15 min lüften + 45 min Üben)
 - Verstöße jeglicher Art haben Konsequenzen (bis zum Ausschluss aus Skedda)
➔ StuPa mit 3 zu 0 Stimmen beschlossen
- Anfrage Prof. Wörner -> Kooperation Jubiläumsjahr der HfM Saar
 - Tag der offenen Tür (02.07.2022): AStA an Veranstaltung teilnehmen? -> AG: in Form von Konzerten (offenes Podium) -> Format auch für Ensembles möglich, regelmäßig im Semester durchführen

- Kommende Veranstaltungs-Projekte im WS 2021/22
 - „Neujahrsball“ Anfang Januar
 - Sommerball: Hochschulleitung sieht dies im Jubiläumsjahr als nicht möglich -> Veranstaltung des AStAs, Veranstaltung für die Studenten -> AG klärt das mit Hochschulleitung ab, dass er stattfinden soll; evtl. als Kooperation mit Hochschulleitung
- TD und Pforte -> AK6
 - AK6 wird oft nicht aufgesperrt, Teils ganze AK -> Kommunikation mit Pfortner/TD! auch bzgl. aller kaputten Fenster in der AK
 - Mail an den Kanzler, wenn sich trotz Anmerkung bei betreffendem Personal nichts ändert
- Ersti-Hütte
 - in Planung, trotzdem ein Alternativprogramm überlegen, falls Pandemie-maßnahmen wieder strenger werden
 - alle Studierenden der Corona-Semester einladen -> KW: vorab nachfragen, wie groß das Interesse ist
- Picknick
 - spontan vor der HfM in 10er Gruppen -> nicht durch den AStA organisieren, da es sonst eine Veranstaltung ist (Pandemieplan!)
 - momentan schwierig, für die Zukunft in Planung
- Videoaufnahmen bei Prüfungen
 - Prüfungen dürfen nicht aufgenommen werden -> Wunsch nach Änderung
 - Videos zur Nachprüfung von Bewertungen sinnvoll (wie Klausureinsicht) -> vieles bleibt trotzdem subjektiv
 - viele Studierende lassen dann nachprüfen -> zur Verhinderung gibt es das Aufnahmeverbot
 - fragt im StuM nach, wie andere Hochschulen das handhaben